# **GRIFOLS**

# Thomas Glanzmann se retirará de su cargo de Presidente del Consejo de Grifols y le sucederá Anne-Catherine Berner

**Barcelona, 25 de febrero 2025** – Grifols (MCE:GRF, MCE:GRF.P, NASDAQ:GRFS), compañía global del sector salud líder mundial en la producción de medicamentos plasmáticos, ha anunciado hoy que su Presidente, Thomas Glanzmann, ha decidido no presentarse a la reelección en la próxima Junta General de Accionistas de 2025 tras concluir su acuerdo de dos años como Presidente Ejecutivo. Le sucederá como Presidenta no Ejecutiva Anne-Catherine Berner, Consejera independiente del Consejo de Administración de Grifols.

Glanzmann dejará también su posición de Consejero tras ser miembro durante casi 20 años.

Glanzmann se convirtió en Consejero de Grifols en 2006, el año en que la empresa cotizó por primera vez en la Bolsa española. Fue nombrado Presidente Ejecutivo en febrero de 2023 y asumió también el cargo de Consejero Delegado tres meses después. En abril de 2024, cedió el cargo de Consejero Delegado a Nacho Abia y en septiembre pasó a ser Presidente no Ejecutivo.

Durante su largo mandato, primero como miembro del Consejo de Administración y Vicepresidente de Grifols y más tarde con responsabilidades ejecutivas, Glanzmann contribuyó de forma significativa al crecimiento y a la transformación de Grifols en un periodo de expansión internacional que la convertiría en uno de los líderes mundiales en plasma y medicina transfusional.

Su experiencia en el sector y firme liderazgo han dejado una huella importante en Grifols y han marcado una época en la organización. Desde el Consejo de Administración, alentó la creación de la primera Oficina de Estrategia de la compañía y más recientemente, como Presidente Ejecutivo y Consejero Delegado, lideró los esfuerzos de recuperación después de la pandemia junto al equipo directivo, cerrando un año de ingresos récord en 2023, al tiempo que se tomaban medidas determinantes para reducir la deuda.

Glanzmann, junto con la familia Grifols, fue también decisivo en la contratación de Abia como consejero delegado y en la creación de un nuevo equipo directivo que, con el apoyo del Consejo y de la familia, introdujo importantes cambios en la gobernanza de la compañía.

En 2024, lideró la respuesta de la compañía al ataque sin precedentes de los vendedores en corto y al interés de Brookfield en adquirir la compañía. A pesar de los retos, Grifols obtuvo excelentes resultados financieros en los nueve primeros meses del año.

"Ha sido un honor y un privilegio para mí presidir el Consejo de Administración y servir como Consejero Delegado a esta gran empresa de 115 años, especialmente en los últimos tiempos donde hemos asistido a grandes retos y transformaciones", afirmó Glanzmann. "Estoy orgulloso de los avances que hemos logrado durante mi gestión, que, sin duda, no habrían sido posibles sin el gran apoyo del Consejo, la familia Grifols, la constante dedicación del equipo directivo y, por supuesto, el increíble compromiso de los empleados de Grifols con nuestra misión de salvar y mejorar vidas. Hemos sentado las bases para un espléndido futuro que liderarán a partir de ahora Nacho y mi

sucesora en la presidencia, Anne-Catherine Berner, que aporta una gran experiencia en gobernanza, así como una nueva perspectiva que beneficiará enormemente a la compañía en sus avances".

Anne-Catherine Berner, miembro independiente del Consejo desde 2024, preside actualmente el Comité de Nombramientos y Retribuciones de Grifols. Berner también forma parte de Consejos de Administración en Suecia, Alemania y Suiza y es Presidenta del Consejo de Administración de la Fundación para el Hospital Infantil de Traumatología y la Institución Nadija en Helsinki. Fue Ministra de Transportes de Finlandia durante cuatro años y también Presidenta y Consejera Delegada de Vallila Interior AB Oy, empresa familiar finlandesa.

"Es un gran honor para mí ser nombrada para presidir Grifols, un líder global excepcional comprometido con su misión de ofrecer medicamentos y soluciones sanitarias de alta calidad a los pacientes que los necesitan", ha declarado Anne-Catherine Berner. "Espero colaborar estrechamente con Thomas durante los próximos meses como parte de la transición, así como con el resto del Consejo, para asegurar que Grifols continúa en su senda de crecimiento estratégico y realiza todo su potencial en beneficio de todos los grupos de interés".

"En Grifols no podemos más que estar agradecidos por la gran labor de Thomas durante estos casi 20 años. Su visión, ética y compromiso con la calidad y seguridad de los productos han contribuido mucho a construir la gran compañía que somos hoy", ha afirmado Raimon Grifols, Vicepresidente de Grifols. "Su liderazgo y compromiso, especialmente durante los últimos tiempos de dificultades, han sido fundamentales para proteger, defender y contribuir a la reputación que hemos construido a lo largo de nuestros 115 años de historia. Gracias por todo, Thomas".

Con el nombramiento de una presidenta independiente, el cargo de consejero coordinador independiente desaparecerá. Glanzmann seguirá siendo Presidente hasta la Junta General de 2025, tras la cual la empresa no tiene previsto sustituir la vacante del Consejo y el número total de miembros del Consejo se reducirá a 12.

### **MEDIOS DE COMUNICACIÓN:**

# **Grifols Press Office**

media@grifols.com Tel.: +34 93 571 00 02

#### **Duomo Comunicación**

Tel.: +34 91 311 92 89 - +34 91 311 92 90
Raquel Lumbreras (Tel. +34 659 572 185)
Raquel\_lumbreras@duomocomunicacion.com
Borja Gómez (Tel. +34 650 402 225)
Borja\_gomez@duomocomunicacion.com

# **INVERSORES:**

# Relaciones con Inversores y Sostenibilidad

<u>inversores@grifols.com - investors@grifols.com</u> <u>sostenibilidad@grifols.com - sustainability@grifols.com</u>

Tel. +34 93 571 02 21

#### **Sobre Grifols**

Grifols es una compañía global del sector de la salud fundada en Barcelona en 1909, comprometida con la mejora de la salud y el bienestar de las personas en todo el mundo. Líder en medicamentos esenciales derivados del plasma y medicina transfusional, la compañía desarrolla, produce y proporciona servicios y soluciones sanitarias innovadoras en más de 110 países.

Las necesidades de los pacientes y nuestro conocimiento cada vez mayor de muchas enfermedades crónicas, raras y prevalentes, a veces muy graves, impulsan nuestra innovación en terapias basadas en plasma y otros productos biofarmacéuticos para mejorar la calidad de vida de las personas. Los tratamientos de Grifols van dirigidos a patologías de una amplia gama de áreas terapéuticas: inmunología, hepatología, cuidados intensivos, neumología, hematología, neurología y enfermedades infecciosas.

Pionera en la industria del plasma, Grifols sigue ampliando su red de centros de donación, la mayor del mundo con más de 390 en Norteamérica, Europa, África, Oriente Medio y China.

Como líder reconocido en medicina transfusional, Grifols cuenta con una completa cartera de soluciones diseñadas para mejorar la seguridad desde la donación hasta la transfusión, así como para el diagnóstico clínico. Proporcionamos suministros biológicos de alta calidad para la investigación en ciencias de la salud, ensayos clínicos y para la fabricación de productos farmacéuticos y de diagnóstico. Además, ofrecemos herramientas, información y servicios a hospitales, farmacias y profesionales de la salud, que contribuyen a ofrecer una atención médica especializada y eficiente.

Grifols, con una plantilla de más de 23.000 personas en más de 30 países y regiones, apuesta por un modelo de negocio sostenible, referente de innovación continua, calidad, seguridad y liderazgo ético.

Las acciones ordinarias (clase A) de la compañía cotizan en el Mercado Español y forman parte del IBEX-35 (MCE: GRF). Las acciones Grifols sin voto (clase B) cotizan en el Mercado Continuo Español (MCE: GRF.P) y en el NASDAQ norteamericano mediante ADR (American Depositary Receipts) (NASDAQ: GRFS).

Para más información, visite www.grifols.com

#### AVISO LEGAL

Los hechos y cifras contenidos en este informe que no se refieren a datos históricos son "proyecciones e hipótesis futuras". Palabras y expresiones como "creer", "esperar", "anticipar", "predecir", "esperar", "pretender", "debería", "tratará de conseguir", "se estima", "futuro" y expresiones similares, en la medida en que se refieren al grupo Grifols, se utilizan para identificar proyecciones e hipótesis futuras. Estas expresiones reflejan las suposiciones, hipótesis, expectativas y predicciones del equipo directivo en el momento de redactar este informe, y éstas están sujetas a una serie de factores que hacen que los resultados reales puedan ser materialmente diferentes. Los resultados futuros del grupo Grifols podrían verse afectados por acontecimientos relacionados con sus propias actividades, tales como la escasez de suministros de materias primas para la fabricación de sus productos, la aparición en el mercado de productos de la competencia, o cambios en el marco regulatorio de los mercados en los que opera, entre otros. A la fecha de elaboración de este informe, el grupo Grifols ha adoptado las medidas necesarias para mitigar el potencial impacto de estos acontecimientos. Grifols. S.A. no asume ninguna obligación de informar públicamente, revisar o actualizar las proyecciones o hipótesis futuras para adaptarlas a hechos o circunstancias posteriores a la fecha de redacción de este informe, salvo cuando la legislación aplicable lo requiera expresamente. Este documento no constituye una oferta o invitación a la compra o suscripción de acciones de conformidad con lo dispuesto en la siguiente legislación española: Real Decreto Legislativo 4/2015, de 23 de octubre, por el que se aprueba el texto refundido de la Ley del Mercado de Valores; Real Decreto Ley 5/2005, de 11 de marzo y/o Real Decreto 1310/2005, de 4 de noviembre, y cualquier normativa de desarrollo de dicha legislación. Asimismo, este documento no constituye una oferta de compra, venta o canje, ni una solicitud de oferta de compra, venta o canje de valores, ni una solicitud de voto o aprobación en ninguna otra jurisdicción. La información incluida en este documento no ha sido verificada ni revisada por los auditores externos del grupo Grifols.